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                              ACTA SESIÓN DE CONCEJO Nº 35/2013 

 

En Laja, a 20 de agosto de 2013, siendo las 09:14 horas, en la sala de  reuniones de la 

I. Municipalidad de Laja, en nombre de Dios, se abre la sesión de Concejo Municipal 

Nº 35/2013, la que es presidida por el Sr. Alcalde, don José Pinto Albornoz, contando 

con la presencia de los (as) Concejales (as) señores (as) Luis Espinoza Arroyo, 

Joaquín Sanhueza Villamán, Elia Alarcón Barrales, María Isabel Araneda Aburto, José 

Francisco Serra Chandía y Luis Ponce Macaya. 

 

Actúa como Ministro de Fe del Concejo, la Secretaria Municipal, Sra. Karina 

Sepúlveda Mora. 

 

Se hizo entrega a los señores Concejales de la siguiente documentación: 

 

Enviada con fecha 14 de agosto del 2013: 

Informe Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8238) 

Informe Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8239) 

Informe Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8240) 

Informe Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8241) 

Informe Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8242) 

Invitación municipal concurso comunal de cueca escolar 

 

Enviada con fecha 16 de agosto del 2013: 

Tabla Sesión de Concejo Nº 35/2013 

Listado Decretos Alcaldicios del 01al 7 de agosto del 2013 

Invitación colocación primera piedra Hospital de la Familia y Comunidad 

 

Enviada con fecha 19 de agosto del 2013: 

Acta sesión de concejo Nº34 

Invitación cuarto Aniversario Orquesta Clásica de Laja 

Invitación Taller Artesanía los Recuerdos de Laja 

Invitación Junta de Vecinos Villa Los Jardines 

 

Correspondencia entregada en Sesión de Concejo:  

Entrega de dos invitaciones municipales correspondientes a Concierto de Cámara 

de grupo Adlibitum y presentación del Ballet Municipal de Los Ángeles. 

Invitación de la SEREMI de Desarrollo Social a entrega Bono al Logro Escolar 

Oficio Nº 916 de fecha 19.08.2013 de la Directora (I) Comunal de Educación que 

adjunta Acta de comisión de evaluación Licitación ID 3736-58-LP13 de fecha 

19.08.2013 y Acta de comisión de evaluación Licitación ID 3736-53-LP13 de fecha 

14.08.2013. 

 

TABLA: 

 

1.- Aprobación Acta de Concejo Nº 34/2013    

                                                                 

2.- Correspondencia Recibida 

3.- Decretos Alcaldicios 01 al 07 de agosto del 2013 

4.- Cuentas 

5.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8238) 

6.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8239) 

7.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8240) 

8.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8241) 

9.- Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 8242) 
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10.- Autorización del concejo para realizar expropiaciones de terrenos antes de la 

 construcción de los siguientes proyectos: 

 Calle costanera norte y ciclovia CBB-1604  

 Calle costanera sur y ciclovía CBB-1605 

 Pavimentación paseo peatonal calle Balmaceda, Alessandri y Prat CBB-1613 

11.- Varios. 

 

DESARROLLO: 

 

Sr. Sanhueza, Sr. Alcalde solicito un minuto de silencio por el fallecimiento del 

empresario de la comuna Don Ítalo Ruiz De Loizaga. 

 

Sr. Alcalde, se da un minuto de silencio por el fallecimiento de Don Ítalo Ruiz De 

Loizaga. 

 

1.-    APROBACIÓN ACTA DE CONCEJO 

 

1.1.- Nº34/2013  

 

Sres. Concejales aprueban Acta Sesión de Concejo Nº 34/2013, con observaciones   

 

Sr. Espinoza, en la página 17 de 10, en puntos varios hay una pequeña omisión, 

cuando me refería a una carta de los docentes del sector rural, el señor alcalde 

manifestó que lo iba a ver a conversar, iba a preocuparse del tema de que manera 

podía ser, para que se incluyera. 

 

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 

2.1.- Invitación municipal presentación Concierto de Cámara de grupo Adlibitum 

para el día jueves 22 a las 19:00 horas en la casa de la cultura. 

 

2.2.- Invitación municipal a presentación del Ballet Municipal de Los Ángeles para el 

día sábado 24 de agosto en el gimnasio municipal. 

 

2.3.- Invitación de la SEREMI de Desarrollo Social a ceremonia de premiación del 

Bono al Logro Escolar el día miércoles 21.08.2013 a las 16:00 horas en casa de la 

cultura. 

 

2.4.- Oficio Nº 916 de fecha 19.08.2013 de la Directora (I) Comunal de Educación 

que adjunta Acta de comisión de evaluación Licitación ID 3736-58-LP13 de fecha 

19.08.2013 correspondiente a la adquisición de un bus escolar para el Departamento 

Administrativo de Educación Municipal y Acta de comisión de evaluación Licitación 

ID 3736-53-LP13 de fecha 14.08.2013 del Proyecto Conservación Liceo A-66 Héroes 

de la Concepción de Laja. 

 

Sr. Alcalde, hay una licitación para la compra de un bus, hay tiempos limitados, le 

pido que tomemos el acuerdo para adquirir el bus. 

 

Sr. Patricio Lastra, Jefe de Administración y Finanzas del Departamento de 

Educación Municipal expone: Esta es la segunda licitación que se está realizando 

por la compra del bus, la primera se declaró desierta, en esta oportunidad se 

presentaron cinco oferentes de las cuales tres quedaron fuera de bases. Del análisis 

de la oferta administrativa ambas ofertas presentaron la documentación 

correspondiente, según el acta de evaluación expuesta a ustedes, se propone al Sr. 

Alcalde y a los señores concejales adjudicar la licitación a Comercial Brasil Buses 

Ltda., por un monto total de $74.970.000, el presupuesto asignado para esto era de 

$77.000.000.- 
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Sr. Alcalde, esa es la propuesta, no se presento antes porque la licitación cerró ayer 

y ahora hay un plazo para comprarlo. 

 

Acuerdo Nº 104/2013: Se acuerda por unanimidad adjudicar la oferta para la 

adquisición de “Bus para el Departamento Administrativo de Educación”, al 

oferente Comercial Brasil Buses Ltda., Rut 96.815.970-4, por un monto total de 

$74.970.000 (IVA incluido) y plazo de entrega de 10 días. 

 

 

Srta. Karol Montoya Valderrama, Encargada de Proyecto del Departamento de 

Administración Municipal, expondré el acta de comisión de evaluación del proyecto 

Conservación Liceo A-66 Héroes de la Concepción de Laja, recursos aprobados por 

el Ministerio de Educación, Infraestructura Liceos tradicionales municipales, este 

proyecto tiene un convenio el cual establece parámetros referidos a los 

participantes a esta licitación. Sólo dos empresas presentaron sus ofertas. De la 

evaluación expuesta a ustedes, la comisión propone adjudicar a la empresa JCB, 

LAJA, por un monto total de $148.815.450 con IVA incluido y plazo de ejecución de 

88 días corridos. 

 

Acuerdo Nº 105/2013: Se acuerda por unanimidad adjudicar la oferta para la obra 

“Conservación Liceo A-66 Héroes de la Concepción, Laja”, al oferente JCB LAJA 

E.I.R.L., Rut 76.927.100-7, por un monto total de $148.815.450 (IVA incluido) y plazo de 

ejecución de 88 días corridos. 

 

Sr. Alcalde, a modo de comentario señalarles que el Club de Huasos está solicitando 

una subvención la cual no será presentada hoy, porque hay que ver los recursos. 

Ellos siempre han desarrollado sus actividades en un lugar privado en la  Palma, ellos 

desarrollan actividades de lucro de ventas, yo no sé cómo desarrollan sus 

actividades, no sé si esos recursos entran a las arcas del Club de Huasos, no lo hemos 

sabido nunca. Ellos tienen que desarrollar su campeonato regional y quieren 

aprovechar esta fiesta larga para realizar su campeonato, no podemos entregar lo 

que ellos solicitan, así que la próxima semana traeremos la propuesta de unos 2 

millones como máximo. 

 

3.- DECRETOS ALCALDICIOS 01 AL 07 DE AGOSTO DEL 2013 

 

Sr. Espinoza, con respecto al D.A Nº 3.496 suministro arriendo de maquinaria pesada, 

¿corresponde a la que está arreglando los caminos? 

 

Sr. Alcalde, sí, se fue el viernes. 

 

Sr. Espinoza, pero se fue sin tocar los caminos de las Toscas y Rucahue Sur, porque 

usted decía que venían de allá para acá. 

 

Sr. Alcalde, yo ya les he explicado hartas veces, nosotros tenemos caminos en los 

cuales podemos intervenir y otros en los cuales no podemos intervenir, los caminos 

que tiene vialidad no los podemos hacer nosotros. 

 

Sr. Espinoza, la semana pasada yo le preguntaba por el de Rucahue Sur y Las Toscas 

y se dijo que se iba a echar material y pasar la motoniveladora por encima, porque 

tal como usted dice no se le puede pasar máquina, porque es natural van a quedar 

los mismos hoyos abajo. 

 

Sr. Alcalde, la máquina estaba para pasarle sólo a caminos vecinales, ese es un 

camino de Vialidad donde no podemos intervenir nosotros, cuesta 108 millones de 

pesos arreglar ese pedacito de camino, ahí son las globales las que pueden 

intervenir, nosotros hemos pedido que no pasen la motoniveladora desde Chorrillos 

hasta Violeta Parra, porque osino se nos corta el camino, porque son gredas el 
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material ya se perdió, la solución es estabilizarlo de nuevo, lo cual significa mucho 

dinero, hablamos con el Seremi y dijo que nos iba a dar prioridad, esos trámites ya 

los hemos hecho. 

 

Sr. Espinoza, solicita copia del D.A Nº 3.495 y 3.530. 

 

Sr. Sanhueza, no tengo decretos. 

 

Sra. Alarcón, no tengo decretos. 

 

Sra. Araneda, un comentario en relación al D.A Nº 3.582 que corresponde a la 

compra de banderas chilenas para fiestas patrias, entiendo para adornar las calles, 

quiero pedir se considere la calle O´Higgins, ya que sólo se adorna la calle principal 

que es Balmaceda. 

  

Sr. Alcalde, sí, en un tiempo se hizo lo que sucede es que esa calle por un lado no 

tiene postes. 

 

Sr. Serra, no solicito decretos. 

 

Sr. Ponce, solicito el Nº 3.452 que aprueba el programa de fiestas patrias y el Nº3.495 

que autoriza ampliación fecha se adquisición de la contratación de productora. 

 

Sr. Alcalde, es la celebración que hicimos el día sábado que estaba programada 

para la semana anterior, por el día del niño.  

 

CUENTAS 

 

Sr. Alcalde, tuvimos con Secplan una reunión con la Dirección Regional de Validad, 

donde le planteamos al SEREMI varias necesidades e inquietudes que tenemos, 

priorizando las necesidades que tenemos, ya que nunca nos van a dar todo lo que 

queremos, hoy día en el sector rural es mejorar el camino Violeta Parra - Chorrillos, 

que son sectores poblados, se comprometió en que nos iba a ayudar y la posibilidad 

que nos consideren con asfaltar 1 kilometro o un poco menos entre el termino del 

pavimento que hay en Violeta Parra y Rucahue bajo, que es donde se están 

construyendo las poblaciones hoy día. Se está destruyendo el camino porque la 

pesa se coloca en el kilometro 7 y los camiones se viene por la Colonia, estamos 

viendo si carabineros nos acompaña cuando se coloque la pesa, ya que hoy día en 

vez de hacernos un bien nos hace un mal, nos dañan la mejora que hay en la 

Colonia. Lo otro que estamos viendo con Vialidad, es la mejora a la salida del 

puente Laja - San Rosendo, en que ya prácticamente se había desechado la 

posibilidad de los semáforos ahí, por los permisos y otras cosas, por lo cual si 

logramos sacarle las observaciones a ese proyecto, la UOCT nos dio una alternativa, 

estamos viendo lograr que con la plata del puente se pueda quedar implementado 

los semáforos ahí. También nos dieron la posibilidad si hay que hacer algunas 

mejoras ahí, también estamos pidiendo un terreno que va a quedar público, 

queremos lo pasen a la municipalidad para que no se vaya a vivir gente ahí, que 

después va a ser una molestia, entre calle Celulosa y el Puente. 

-Ayer tuvimos la oportunidad de poder acompañar al sepulcro de un conocido de 

Laja, que estuvo muchos años trabajando acá de contratista, lo acompañamos y al 

menos su familia supo que estuvimos ahí. 

-Hay una invitación a una actividad que nos hicieron parte, nos solicitan ayuda para 

convocar, es una actividad donde se entregan unos bonos para estudiantes de mas 

escasos recursos, la cual va a ser mañana en la tarde, lo más probable es que no 

alcancemos a llegar mañana parque tengo que estar en Concepción mañana 

porque viene el Ministro de Transporte, específicamente por el drama de mejorar el 

tren Laja - Concepción, por lo menos ahora se habilita con baños, yo no tenía idea 

que esos trenes antes corrían sin baño, también están viendo como mejoran las 
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estaciones y todos esos casos en esta venida del Ministro a Concepción. También el 

Intendente nos invitó a una reunión para ver cómo resolver el problema de las aguas 

tomables para los usuarios de los sectores más secanos.  

 

5.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV. 8238) 

 

Informe de Modificación Presupuestaria, por tipo de proyecto, Decreto Alcaldicio Nº 

3.318 de fecha 23.07.2013 (Prov. 8238), documento que forma parte de la presente 

Acta y que se adjunta al final de la misma.  

 

Sra. Arel Ramírez, Directora del Departamento de Administración y Finanzas hace 

entrega a los señores Concejales copia del D.A Nº 3.318 correspondiente a la 

modificación presupuestaria. 

 

Acuerdo Nº 106/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente 

Modificación Presupuestaria Municipal: 

S
u

b
tí
tu

lo
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e

m
 

A
si
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n

a
c

ió
n

 

S
u

b
a
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g

n
a

c
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n
  

 

Código 215: GASTOS 

Denominación 

 

 

Modif.Total 

Ppto.Munic. 

M($) 

31    Iniciativas de Inversión - 
 02   Proyectos - 
  004  Obras Civiles (1.837) 
   034 FONDOS CONCURSABLES CON APORTE DE LA COMUNIDAD0 (1.837) 
  005  Equipamiento (5.000) 
   002 FONDOS CONCURSABLES (5.000) 
  999  Otros Gastos 6.837 
   006 FONDOS CONCURSABLES CON APORTE DE LA COMUNIDAD 6.837 

 

 

6.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV. 8239) 

 

Informe de Modificación Presupuestaria, aporte vecinos, Decreto Alcaldicio Nº 3.318 

de fecha 23.07.2013 (Prov. 8239), documento que forma parte de la presente Acta y 

que se adjunta al final de la misma. 

 

Acuerdo Nº 107/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente 

Modificación Presupuestaria Municipal: 

S
u

b
tí
tu

lo
 

Ít
e

m
 

 Código 115: Ingresos 

Denominación 

Modif.Total 

Ppto.Munic. 

M($) 

08   Otros ingresos corrientes 8.165 

 99  Otros 8.165 

 

S
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Código 215: Gastos 

Denominación 

 

 
Modif.Total 

Ppto.Munic. 

M($) 

 

 

 

Código INI 

31    Iniciativas de Inversión 8.165  

 02   Proyectos 8.165  

  004  Obras Civiles 6.864  

   034 FONDOS CONCURSABLES CON APORTE DE LA COMUNIDAD 6.864  

  999  Equipamiento 1.301  

   006 FONDOS CONCURSABLES CON APORTE DE LA COMUNIDAD 1.301 083041290130 
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7.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV. 8240) 

 

Informe de Modificación Presupuestaria, Memo Nº 314 de la Directora de Desarrollo 

Comunitario de fecha 12.08.2013 (Prov. 8240), documento que forma parte de la 

presente Acta y que se adjunta al final de la misma. 

 

Acuerdo Nº 108/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente 

Modificación Presupuestaria Municipal: 

S
u

b
tí
tu

lo
 

ít
e

m
 

A
si

g
n

a
c
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n

 Código 115: Ingresos 

Denominación 

Modif.Total 

Ppto.Munic. 

M($) 

21   Gasto en personal 700 

 04  Otros gastos en personal 700 

22   Bienes y servicios de consumo (2.200) 

 01 

08 

09 

 Alimentos 

Servicios generales 

Arriendos 

1.000 

(2.700) 

(500) 

24   Transferencias Corrientes 1.500 

 01  Al sector privado 1.500 

  008 Premios y otros 1.500 

 

 

8.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV. 8241) 

 

Informe de Modificación Presupuestaria, Memo Nº 313 de la Directora de Desarrollo 

Comunitario y DOM de fecha 12.08.2013 (Prov. 8241), documento que forma parte 

de la presente Acta y que se adjunta al final de la misma. 

 

Acuerdo Nº 109/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente 

Modificación Presupuestaria Municipal: 

S
u

b
tí
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e

m
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a
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n
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u
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n
a
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n
  

 

Código 215: GASTOS 

Denominación 

 

 

Modif.Total 

Ppto.Munic. 

M($) 

22    Bienes y servicios de consumo (3.000) 
 09   Arriendos (3.000) 

31    Iniciativas de Inversión 3.000 
 02   Proyectos 3.000 
  004  Obras Civiles 3.000 
   022 HABILITACION ACCESO Y LUGAR RAMNADAS 3.000 

 

 

9.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL (PROV. 8242) 

 

Informe de Modificación Presupuestaria, Memo Nº 317 de la Directora de Desarrollo 

Comunitario de fecha 13.08.2013 (Prov. 8242), documento que forma parte de la 

presente Acta y que se adjunta al final de la misma. 

 

 

Acuerdo Nº 110/2013: Se acuerda por unanimidad aprobar la siguiente 

Modificación Presupuestaria Municipal: 
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S
u
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Código 115: Ingresos 

Denominación 

 

 

Modif.Total 

Ppto.Munic. 

M($) 

22   Bienes y servicios de consumo (1.500) 

 09  Arriendos (1.500) 

24   Transferencias Corrientes 1.500 

 01  Al sector privado 1.500 

  008 Premios y otros 1.500 

 

 

10.- AUTORIZACIÓN DEL CONCEJO PARA REALIZAR EXPROPIACIONES DE TERRENOS 

ANTES DE LACONSTRUCCIÓN DE LOS SIGUIENTES PROYECTOS: 

 CALLE COSTANERA NORTE Y CICLOVIA CBB-1604  

 CALLE COSTANERA SUR Y CICLOVÍA CBB-1605 

 PAVIMENTACIÓN PASEO PEATONAL CALLE BALMACEDA, ALESSANDRI Y PRAT CBB- 

1613 

 

Sr. Juan Rocha Guzmán SECPLAN expone, el tema que voy a plantearles es algo que 

ya conocen, relacionado con los recursos que se asignaron para diversos 

consultorías o diseños en la comuna, relacionado con tres proyectos de 

pavimentación, el proyecto de Costanera Sur entre la casa de bote y el final de la 

Laguna, la Costanera Norte entre el pasaje los Guindos y lo que esta abierto al uso 

público y el proyecto o consultoría relacionado con la recuperación urbana del 

canal de desagüe de la Señoraza. Estos proyectos ya fueron contratados y están en 

etapa de diseño y dentro de lo que son los requisitos para poder ser aprobados por 

el SERVIU, se requiere el acuerdo, compromiso municipal que vamos a expropiar los 

terrenos por los cuales pasan estas calles, pasajes o paseo peatonal. 

 

Sr. Alcalde, en el fondo lo que ustedes tienen que tener claro es que para poder 

ejecutar el proyecto en algún momento, este es un estudio, hay que tener la 

disposición de expropiar, lo que significa pagar, pero también esta la posibilidad de 

que algunos nos puedan entregar los terrenos en forma gratuita. 

 

Sr. Serra, la Costanera Sur ¿desde dónde hasta dónde? 

 

Sr. Rocha, desde la casa de botes hasta el final de la laguna, hasta la familia 

Concha. Vamos por etapa, en otro diseño abarcamos la otra etapa. 

 

Sr. Serra, ¿aproximadamente cuántos metros? 

 

Sr. Rocha, son aproximadamente 750 metros. 

 

Acuerdo Nº 111/2013: Se acuerda por unanimidad autorización realizar las 

expropiaciones de terrenos antes de la construcción de los siguientes proyectos: 

Calle Costanera Norte y ciclovia CBB-1604; Calle Costanera Sur y ciclovía CBB-1605; 

Pavimentación paseo peatonal calle Balmaceda, Alessandri y Prat CBB- 1613 

 

Sr. Rocha, lo siguiente está relacionado con una reevaluación, tenemos un proyecto 

FRIL 2011, que se ha pedido dos reevaluaciones, esta es la segunda y lo que se está 

pidiendo por parte de los profesionales del Gobierno Regional, es una carta de 

compromiso del municipio de aportar $3.000.000, los cuales están dentro de 

presupuesto municipal, el compromiso es que por tratarse de un aporte municipal, el 

municipio no espera reembolso por parte del Gobierno Regional de los $3.000.000 

que está aportando. El proyecto se llama Construcción Área Verde Población Altos 

del Laja, es un FRIL 2011, se ha licitado tres veces, lo que se hizo al proyecto de 
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reevaluación fue sacarle algunas partidas diferentes a la construcción de áreas 

verdes, que son la iluminación y colocación de soleras, eso es lo que se está 

rebajando del proyecto. 

 

Sr. Espinoza, ¿después haríamos el resto, en otra etapa? 

 

Sr. Alcalde, se va haciendo por etapas o se puede hacer con platas municipales.  

 

Acuerdo Nº 112/2013: Se acuerda por unanimidad otorgar un aporte municipal de 

$3.000.000.- para el proyecto denominado Construcción Área Verde Población Altos 

del Laja, código BIP 30110509, sin reembolso por parte del Gobierno Regional de 

dichos recursos. 

 

 

11.- VARIOS. 

 

Sr. Espinoza, cuando era profesor me quejaba porque los niños tenían mucho que 

esperar por el desfile, así que respaldando eso, voy a guardar los cuatro puntos 

varios que tengo para otra oportunidad. 

 

Sr. Sanhueza, en honor al tiempo voy a presentar solamente dos, uno consultar por 

un informe de la Contraloría que supuestamente llegó en mayo, al cual se le dio 

lectura en una entrevista al ex Alcalde, donde nos acusa de que supuestamente no 

habían irregularidades en la denuncia que se hizo, me gustaría consultar a través de 

usted a la Secretaria Municipal si ese informe llegó, porque nosotros no lo tenemos. 

Dos, decir, bueno todos ya se dieron cuenta que no renuncie a Concejal, solicite al 

Senador Navarro que no me pidiera renunciar a ser Concejal para ser Concejero 

Regional, para que quede la explicación en los medios de comunicación de nuestra 

comuna, cuando haya más tiempo explicare mejor y lo otro es algo que siempre en 

la administración anterior critique de la contratación de buses que no cumplen la 

normativa legal para transportar estudiantes, lo estoy pidiendo, no quiero que esto 

se mal interprete tampoco, quiero que no piensen que yo quiero sacar los buses, lo 

que yo quiero es que estos buses se regularicen, se que por emergencia a lo mejor 

se contrato de esta manera, pero fue una crítica que siempre hice en la 

administración anterior y Alcalde quiero solicitar que por favor se ponga en regla 

este bus, ya que tiene una antigüedad de veinte años y creo que si no tiene 

certificado de renastre, no debería estar funcionando y trasportando estudiantes. Y 

por último felicitar a quienes participaron en la ejecución del proyecto de streetpark. 

 

Sra. Araneda, me dirijo a los colegas Concejales, como yo he manifestado en otras 

oportunidades tengo la intención de entregar una carta al Ministro de Salud en 

relación a los temas de la futura inauguración del nuevo Hospital y como se ha 

manifestado en otras oportunidades esto debiera traer aparejado mejoras en la 

atención, tengo redactada una carta, pero como estamos con el tiempo encima 

no la puedo leer. Les pregunto a los colegas Concejales si yo hago esta carta a 

nombre de todos y ustedes también firman o la hago a título personal.  

 

Sr. Espinoza, me parece bien y aprovecho de decirle que solicite una entrevista con 

el Ministro, a través de Gobernadora, ojala me vaya bien. 

 

Sr. Serra, por el tiempo lo voy a dejar para después o podríamos hacer un break y 

después del desfile continuar, les perece o no les parece? 

 

Sr. Alcalde, démonos 5 minutos. 

 

Sr. Serra, no, lo dejo para 15 días más. 

 

Sr. Alcalde, ¿por qué y la próxima semana? 
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Sra. Sepúlveda, Sr. Alcalde cuando se modifico el reglamento interno del Concejo se 

acordó hacer tres reuniones mensuales a partir de agosto. 

 

Sr. Alcalde, 15 días más, aprovecho de consultar si algún concejal se negaría a 

cuando se haga la propuesta, darle una subvención al Club de Huasos por 

$2.000.000.- 

 

Sr. Ponce, hay que tener la propuesta. 

 

Sr. Sanhueza, hay que tener el programa de que lo que se va hacer. 

 

Sr. Alcalde, si ellos realizan el programa, su actividad provincial, aquí debe de ser 

con anterioridad, debe de haber una disposición, porque si no ellos no podrían 

hacer el programa, saber si esta la disposición? 

 

Sr. Serra, siempre está la disposición. 

 

Sr. Alcalde, tendríamos que hacer un concejo extraordinario entonces. 

 

 

 

 

Se da término a Sesión de Concejo Nº 35/2013 a las 11:07 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

  KARINA SEPÚLVEDA MORA       

       Secretaria Municipal  
 

 

 

 

OBSERVACIONES AL ACTA SESIÓN DE CONCEJO Nº 35/2013  

 

Acta Aprobada el 03 de Septiembre de 2013 

Sres. Concejales aprueban Acta Sesión de Concejo Nº 35/2013, sin observaciones. 

        


